

Patricio Céspedes inscribe candidatura para presidir a la Sociedad Nacional de Minería

SONAMI. El empresario y presidente de la Asociación Minera de Antofagasta lidera lista junto a abogados Marcelo Bruit, Óscar Rojas y el empresario Patricio Gatica.

La Sociedad Nacional de Minería (Sonami) podría ser encabezada por el empresario minero, Patricio Céspedes, actual presidente de la Asociación Minera de Antofagasta y exvicepresidente del gremio, quien inscribió su candidatura para las elecciones internas del 29 de agosto, en las que se definirá la presidencia, el directorio y el secretario general para el período 2025-2028.

La lista incluye como vice-

presidentes a Marcelo Bruit, abogado y representante de Minería Cerro Negro de Cabildo, a Patricio Gatica, presidente de la Asociación Minera de Illapel, mientras que el cargo de secretario general lo ocuparía el abogado Óscar Rojas. Céspedes señaló que su propuesta busca representar a todos los sectores del gremio, desde la pequeña hasta la gran minería, y fortalecer el diálogo con las autoridades, especial-

mente con las que surjan tras las elecciones presidenciales.

Con más de cuatro décadas de experiencia en el sector, Céspedes inició sus actividades mineras en 1978, consolidando una empresa familiar que actualmente opera bajo el nombre Chacabuco Pampa Unión, dedicada a la extracción de minerales con innovaciones tecnológicas. Ingresó a la actividad gremial en 1987 como director de la Asociación Minera

de Antofagasta, entidad que preside en la actualidad.

Dentro de Sonami, Céspedes ha sido consejero, director y vicepresidente. También integró el directorio de la Empresa Nacional de Minería (Enami) en representación del gremio entre 2003 y 2006, y nuevamente entre 2010 y 2022.

CONTRALORÍA

Cabe recordar que en marzo de este año, la Contraloría dio



PATRICIO CÉSPEDES GUZMÁN EN EL CENTRO DE LA FOTOGRAFÍA.

a conocer una auditoría en que revisó los proyectos adjudicados en el año 2022 a los distintos productores mineros, a través de un instrumento de fomento minero que ejecuta la Enami. Entre los principales

resultados del informe se reveló un caso de conflicto de interés, cuyo protagonista era el exdirector de la estatal, Patricio Céspedes, con pagos por \$10 mil millones que además involucraba a familiares. **CE**